

Industriales y Matanzas ganan y se afianzan en zona clasificatoria de serie cubana de béisbol



La Habana, 18 ene (RHC) Matanzas e Industriales alcanzaron sendos triunfos sobre Holguín y Ciego de avila y se afianzaron en la zona de clasificación del campeonato cubano de pelota

La tanda gruesa de los capitalinos produjo ocho anotaciones, con particular destaque de Yulieski Gurriel, quien remolcó cuatro, anotó tres, pegó su cuadrangular 14 de la temporada (para decretar el nocaout definitivo 11-1) y elevó su promedio ofensivo hasta ¡506!, línea que se debe analizar en el futuro a fin de entender la magnitud de su despliegue con el madero este año.

Tras la cómoda victoria, los pupilos de Javier Méndez respiraron todavía con más calma al conocer la derrota de los Cachorros holguineros en Matanzas, choque de alta tensión en el cual ambos tuvieron opciones reales de llevarse el triunfo, aunque finalmente los Cocodrilos impusieron su ley.

El derecho Jonder Martínez regresó a la rotación y dibujó cinco episodios de aceptable nivel para los yumurinos, aunque el descontrol limitó su estancia en el box. Justo cuando salió el artemiseño reinaba la paz, con unos holguineros maniatados y ventaja local, pero entonces comenzó el vértigo en el Victoria de Girón.

De entrada, los orientales remontaron con cuatro carreras, tres de ellas por un wild pitch del lanzador Alexander Rodríguez y un error de Yurisbel Gracial. De inmediato, los Cocodrilos atacaron con vuelacercas de Yasiel Santoya (su tercero en dos juegos), ante lo cual el alto mando de los Cachorros respondió colocando en la lomita a José Ángel García. Era solo el séptimo episodio.

Con mucho camino por delante, el cerrador artemiseño permitió dos jits, metió el brazo y mató el inning, pero en el octavo regaló tres boletos en fila y dejó la mesa servida para el triple de Jefferson Delgado, que limpió las bases y ya derrumbó por completo las aspiraciones holguineras.

Lo cierto es que con sus triunfos, Industriales y Matanzas se distancian de Holguín, obligado a retomar la senda victoriosa de inmediato para no despegarse demasiado del tren clasificatorio.

Granma y Pinar del Rio y Las Tunas e Isla de la Juventud suspendieron por lluvia y este lunes jugarán doble.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/81553-industriales-y-matanzas-ganan-y-se-afianzan-en-zona-clasificatoria-de-serie-cubana-de-beisbol>



Radio Habana Cuba